

平成22年度の学校経営を振り返って

平成22年度も残り1ヶ月を切り、この1年間の学校の取組みをまとめる時期になりました。保護者へのアンケートや児童の達成状況等をもとに職員で話し合い、5名の学校評価委員の皆さんに意見をいただいていたまとめました。

学習面に関して ◇ 学校評価委員の意見

- 先生方全員が授業公開をしながら、授業改善に取り組んできた。児童の授業に対する満足度も高い。今後もこの取組を継続し、お互いの授業力向上に努めていく。
- 家庭学習の手引きの配付が遅れたため、保護者との共通理解が図れなかった。今後、学級通信や懇談会等で共通理解を図り、協力をお願いしていく。
- ◇ 外部講師、専門講師の力添え、地域の方々の協力が大きい。餅つき等は今後も衛生面に気をつけてほしい。

心の面に関して

- あいさつ、言葉遣いについては、90%以上の児童が、「できている」と答えている。特に本年度は、「優しい言葉遣い」を重点項目として取り組んだ。学級での振り返り等を行うことで、児童の意識は高まってきた。
- 高学年だけでなく全校児童のボランティア活動に対する意識が高まり、あいさつ運動や朝の清掃活動等に進んで活動する児童が増えてきた。
- ◇ 言葉遣い、挨拶などが大変よい。校長先生を始め、先生方が率先して清掃されるので、子ども・職員への影響が大きい。

健康安全・体力面について

- 「早寝・早起き・朝ごはん」ができているとアンケートで答えた児童が76%である。今後も、「生活リズムチェック」を継続して行い、生活リズムを整えることの大切さを指導していく。
- 登下校や校外での安全に気をつけている児童が93%である。児童は校外での安全に気をつけている反面、校内では安全への意識が低いようである。校内での安全面についても指導していく。
- 児童の58%が1日3回、36%が1日2回歯磨きをしている。むし歯予防への意識は高まってきているが、むし歯の治療率は思うように上がっていない。
- 学校全体として握力を高める運動に取り組んだ。個人目標達成率は、目標数値に及ばなかったため、次年度は目標達成できるよう努力したい。
- ◇ 「早寝、早起き、朝ご飯」、虫歯の予防や治療は、家庭での指導が大切です。親の意識改革を図ってほしい。

家庭・地域との連携について

- 学校便りは毎日発行した。ホームページを10月に新たに開設したが、その後の更新作業が十分でなかった。
- 地域の方々の、学校行事への積極的な参加があり、大いに助けていただいた。この場を借りて、感謝申し上げます。

平成23年度入学説明会 ～12名の児童が入学予定～



2月14日(月)に、来年度入学する児童の保護者に、入学までの心構えや準備等について説明会を開きました。学校側から、保護者に説明を行っている間、来年度入学する子どもたちは、1年生教室で、お絵かきやゲームなどをして楽しく過ごしました。

来年度の入学生は、現在のところ、12名の予定です。そして、来年度は全校児童数が今より2名減の81名になります。

北方体操を発表

～4年生児童が発表集会で披露する～



テンポのよい音楽に乗って、ポーズをとっているのは4年生です。これは、2月15日(火)の発表集会で、4年生が披露してくれた北方小4年生オリジナル体操です。見ていた他の学年の児童から、「4年生は自分たちで考えた体操を上手に発表していたので、すごいなと思いました。」という感想が聞かれました。この体操が全校に広まっていくといいなと思いました。

3月の主な行事

- 3日(木) 委員会活動(反省)
- 4日(金) **参観日**
- 9日(水) 集合学習(5・6年)
- 11日(金) お別れ遠足
- 17日(木) 卒業式予行
- 18日(金) 地区児童会、移動図書
- 23日(水) 卒業式準備
- 24日(木) **卒業式**
- 25日(金) 修了式、大掃除
- 30日(火) 離任式(先生とのお別れの式)

PTA関係行事

- 1日(火) PTA監査
- 4日(金) PTA常任委員会
- 11日(金) PTA新旧役員引継会

僕たち、私たちの入学式のために、大好きな絵を描きました。

4月12日(火)の北方小学校の入学式が待ち遠しいです。



来年度の新入生(12名予定)